
 

Assembleia do DCC/CP 

Porto Alegre, 28 de novembro de 2014. 

Assembleia realizada durante o XXIII CONGRESSO 

BRASILEIRO DE CARDIOPEDIATRIA 

 

PAUTA 

 

1- SITUACAO FINANCEIRA  DO DCC/CP 

Foram apresentados os relatos da situação financeira pela presidente do 

departamento, Dra Isabel Guimarães, e os resultados do Congresso de 

Porto Alegre, pela Dra Estela Horowitz 

 

Situação Financeira 



 

 

 

XXII Congresso Brasileiro de Cardiologia e Cirurgia Cardiovascular 

Pediátrica 

 

RECEITAS 

 Inscrições =                                 R$ 456.000,00 

 Comercialização =                     R$ 223.000,00             

CAPES=                                         R$ 40.000,00 

FAPERGS=                                    R$ 20.000,00 

Total =                                               R$ 739.000,00 

 



Despesas :                             R$ 662.767,4 

 

SALDO:                                       R$ 81.000,00 

 

 

2- PARCERIA COM O MS SOBRE A LINHA DE ATENCAO A CRIANCA 

CARDIOPATA 

Dra Isabel apresentou um relato da evolução das negociações até o momento. 

Foram discutidas as posições que o departamento deveria tomar e optou-se por 

continuar participando das discussões para contribuir com a visão do 

cardiologista pediátrico sobre a linha de cuidado. 

 

3- CENTROS DE FORMACAO DO CARDIOPEDIATRIA-RESULTADO DOS 

QUESTIONARIOS 

 

A Dra Isabel relatou que foi realizada pesquisa pelo departamento, mas apenas 

13 centros responderam ao questionário. Na região sudeste apenas centros 

de São Paulo responderam, conforme relação abaixo: 

 Norte: 0 

 Nordeste: 

 Ceará-01 

 Bahia-02 

 Centro-Oeste: 

 Brasilia-DF: 01 

 Sul: 



 Paraná:01 

 Rio Grande do Sul: 01 

 

 

Pesquisa – Centros Formadores em Cardiologia Pediátrica e Cardiopatias 

Congênitas-Brasil 

 

 

 



4- CRIACAO DO COMITE PARA PADRONIZAR A FORMACAO DO 

CARDIOPEDIATRA 

 

Foi criada uma Comissão de Padronização da Formação do Cardiopediatra, , 

com referencia à Portaria 210/2004, do Ministério da Saúde,   composta pelos 

seguintes membros: 

Nelson Myague 

Angélica Binotto 

Simone Pedra 

Isabel Guimarães 

Estela Horowitz 

 

Objetivos do comitê:  

 

 Definição dos critérios  para acreditação dos centros formadores em CP no 

Brasil; 

 Promoção de intercâmbio dos médicos residentes  e estagiários entre os 

centros formadores; 

 Maior reconhecimento e valorização do profissional que possui o Certificado 

de atuação em Cardiologia Pediátrica pelas entidades médicas. 

 

 

5- INFORMES REFERENTES A PROVA DE TITULO 

 



A Dra Angélica Binotto relatou que a prova foi realizada com sucesso, tendo 

62 inscritos, dos quais 58 compareceram. Relatou também que há 4 anos uma 

empresa de assessoria auxilia em todas as estapas de elaboração da prova, e 

fornece análise detalhada das questões, o que poderá ser disponibilizado para 

os sócios. Referiu a necessidade de renovar a comissão de prova, convidando a 

todos os que tem interesse em participar a enviar e-mail para o departamento. A 

prova comentada será também publicada no site do departamento 

 

 

6- SITUACAO ATUAL DOS GRUPOS DE ESTUDO DO DCC/CP 

 

Por não haver tempo de discutir o tópico, Dra Isabel propôs uma consulta por 

email aos presidentes dos grupos, em relação a: 

a. Atuação efetiva dos grupos 

b. Propor extinção caso não  estejam alcançando os objetivos 

propostos 

 

7- PROXIMO CONGRESSO EM 2016 (APRESENTACAO DA COMISSAO 

ORGANIZADORA EM BH) 

 

8- DEFINICAO DO LOCAL DO CONGRESSO EM 2018 

 

De acordo com a regra de realizar o congresso em rodízio de regiões, o 

congresso de 2018 seria na região Nordeste. Na Assembleia de Foz – 2012 

surgiram dois centros candidatos: Maceió- Dr. Ivan Rivera e Natal- Dr. Marcelo 

Cascudo. Como na presente assembléia houve a apresentação apenas de 



Maceió quanto à viabilidade do evento, foi realizada a votação e aprovada a 

realização do congresso de 2018 em Maceió. 

O Dr Jorge Afiune colocu à disposição a cidade de Brasília para o ano de 2020. 

O Dr Marcelo Salum pediu que fosse incluída também a cidade de Campo 

Grande na relação dos centros para 2020. 

9- APRESENTACAO DA NOVA DIRETORIA PARA O BIENIO 2016/2018 

Nova Diretoria Biênio 2016-2018 

 Angélica Binotto – Presidente 

 Lúcia Pellanda- Diretoria Científica 

 Andressa Mussi Soares- Diretoria Financeira 

 Lucia Salerno- Diretoria de Comunicação 

 

10- O QUE OCORRER 

Sem mais tópicos a discutir, foi encerrada a Assembleia e convocados os sócios 

para nova assembleia em 2018. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 


